

LOCALES VALLE

Cerca de 300.000 personas subieron a los cerros tutelares de Cali durante el jueves santo

Abril 13, 2017 | 7:02 Pm | Tags: Cali, Cerros, Jueves Santo, Semana Santa

Like 0    Save to Facebook



Foto cortesía Alcaldía de Cali.

Cristo Rey, Las Tres Cruces y La Virgen de Yanacónas recibieron a 280 mil feligreses que quisieron mantener viva la tradición de ascender a estos cerros en la Semana Santa.

Óscar Orejuela, subsecretario de la Secretaría de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres Municipal, destacó el buen comportamiento que los feligreses toda vez que “acataron las prohibiciones y las recomendaciones que se hicieron desde la Administración Municipal en un decreto firmado por el alcalde Maurice Armitage”.

De acuerdo al balance entregado por los diferentes organismos que velaron por la seguridad de las personas, 85 personas fueron atendidas entre los dos cerros; 62 en el cerro de la Tres Cruces y 23 personas en Cristo Rey por desmayos.

Fue necesario devolver a 55 familias por llevar menores de cuatro años, de las cuales 25 fueron en el cerro de las Tres Cruces y 30 en Cristo Rey.

Se espera que para este viernes santos, las personas que asciendan a los cerros sigan las recomendaciones dadas al igual que a los demás actos religiosos que se lleven a cabo en la capital vallecaucana.